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Wenn die Seele traurig ist 

Meine Kinder, jetzt, wo der Migrationspakt unterzeichnet ist, sind viele Menschen, die wissen, was das 

bedeuten kann, traurig auf der Seelenebene. Auch schon im Vorfeld hat sich diese Traurigkeit angebahnt, 

denn dadurch leidet ja auch das Immunsystem des Menschen und man ist anfälliger für Erkältungen etc. 

Wer jetzt scheinbar ohne Grund eine Erkältung bekommen hat und auf Seelenebene traurig ist über die 

Zustände in Europa und speziell in eurem Land, weiß, woher dieses kommt. Deshalb sage Ich immer 

wieder: Gebt Mir alle eure Sorgen, Probleme und Dinge, die ihr nicht versteht, im innigen Gebet zur 

Wandlung ab. Amen. 

 


